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本报讯27日上午，庆祝中国人民解放军建军

85周年“协力同心”军民联欢专场文艺演出在蝶园

广场举行。活动由市委宣传部、市人武部、市民政局

等部门主办。市领导金春林、张秋红、汪爱智、郭海

平、高长明观看演出。

市委副书记金春林致辞。他代表市委、市人大、

市政府、市政协向驻邮部队官兵和全市烈属、现役军

人家属、军队离退休干部、转复退军人及民兵预备役

人员等致以节日的祝贺和亲切的慰问，并对今年以

来我市双拥工作所取得的成绩给予充分肯定。他希

望，全市军民要继续大力弘扬双拥优良传统、整合社

会资源、凝聚各方力量， （下转二版）
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本报讯27日下午，市政协十二届二次主席会议

专题协商“唱响先进文化主旋律，促进文化高邮大繁

荣”议题。市政协主席倪文才主持会议。市政协副主

席肖伯群、王薇、李春青、张贵龙、张拥军，市政协秘

书长林荣岩参加会议。副市长钱富强应邀出席会议。

近年来，市委市政府高度重视文化建设，加强政

策引导、协调服务、资金支持，不遗余力地以项目建

设推进我市文化工作的全面发展，全市文化事业和

文化产业有了长足进步。

在察看汉留文化站、汉留镇京汉村农家书屋、净

土寺塔等现场，并听取市文广新局相关情况通报后，

倪文才指出，高邮文化资源丰富，文风鼎盛，近年来全

市文化事业和文化产业均取得了长足发展，将文化资

源转化为文化产业大有文章可做。倪文才建议，要以

申报全国历史文化名城为龙头来引领全市文化建设，

以项目建设为抓手来推进文化事业和文化产业的发

展，以现有文化设施为基础来进一步推进文化的大繁

荣，以人才建设为重点来支撑高邮的文化建设。

钱富强表示，市政府将加大支持力度，通过每年

做几件实实在在的工作，推进高邮文化工作不断向

前发展。 姚静

热 线 ：
!!"!#$%"

传 真 ：
!!#$%&"#

地 址 ：高 邮 市 文 游 中 路
&'#

号 今 日 高 邮 网 址 ：
&''()**+++,-.'/01.,23

在 线 投 稿 ：
&''()**'-, -.'/01.,23

免费赠阅

()* +*, 456

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

总第1961期

2012年第145期

7%$7

年 7月 30日
壬辰年六月十二 星期一

89:;

地址：康华园·现代城东大门
服务热线：84631708

国内一线品牌家具馆
购小鸟电动车

请认准“
;<=>?@

”

ABC23DE !F GHC"#$%!!&'

质量好 骑小鸟
GIJ

KLM45NOP

QRSTUTVWXYUVZ

地址：屏淮路世纪城大门口

文游中路110号（智恒烟酒）

联系电话：
&(()"&(****

++++++++++++++++&($,*-*)***

[\M]^_`abcd

今日总值班 韩粉琴

责任编辑 张维峰

ef .gh&ijkl67mn)opqrstuvwx

本报讯26日至27日，省土地学会

副理事长、高级工程师姜正杰率省“万顷

良田建设工程”专家论证组来邮，对菱塘

回族乡-天山镇“万顷良田建设工程”

规划方案进行审查论证，一致同意规划

方案通过省级审查论证。市长方桂林、副

市长朱莉莉等参加相关活动。

菱塘回族乡-天山镇“万顷良田建设

工程”工程区分菱塘片和天山片两片，工

程区土地总面积1432.7603公顷，建设规

模1338.8277公顷，涉及菱塘、天山两乡

镇4个村36个村民小组5098名村民。该

工程的实施，将极大提高菱塘、天山地区

的农田设施建设水平，改善项目区农民的

生产生活条件，为项目区经济社会又好又

快发展提供坚强的土地保障。

方桂林在致辞中说，菱塘回族乡-

天山镇“万顷良田建设工程”是我市继马

棚镇“万顷良田建设工程”之后申报的第

二个“万顷良田建设工程”，（下转二版）
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本报讯27日下午，市政府召开创

建国家生态市整改工作暨三垛西大桥

断面达标工程推进会，交办相关整改

任务。市长方桂林、副市长朱莉莉出席

会议。

6月1日至2日，国家环保部对

我市创建国家生态市进行了技术评

估，并下发了《关于江苏省高邮市生态

建设示范区整改意见的函》。为确保我

市年底前通过生态市创建考核验收，

市政府对整改任务进行了分解，并责

成各乡镇、园区及相关部门按照要求

迅速整改到位。北澄子河三垛西大桥

断面是国家考核我省南水北调输水水

质的 14个控制断面之一，2012年年

底达标是一项必保必成的政治任务。

市政府迅速细化各项整改任务，要求

相关乡镇、园区和部门切实担负责任，

细化工作方案，落实工作措施，按时按

质完成各项任务。

方桂林要求，各乡镇、园区及相关

部门要提高认识，切实增强做好生态

市创建整改和三垛西大桥断面达标工

作的责任感和紧迫感；要突出工作重

点，加快乡镇污水管网建设，深入开展城乡环境综合

整治，强势推进断面达标工程项目建设，加强重点行

业污染专项整治，扎实做好生态市创建整改和三垛

西大桥断面达标工作； （下转二版）
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本报讯27日上午，扬州市委

常委、组织部部长张爱军冒着高

温酷暑来到我市地震受灾较重的

周巷镇，调研了解震后自救安置

情况，看望慰问受地震影响的老

党员和困难群众。扬州市副市长、

我市市委书记丁一，市委常委、组

织部部长刘春晓参加调研活动。

张爱军一行在周巷镇政府听

取了该镇抗震救灾情况汇报，对

该镇抗震救灾和震后自救安置工

作表示肯定。他指出，周巷镇党委

政府以高度的责任心和雷厉风行

的作风，在第一时间赶赴地震第

一现场，及时有效地组织震后安

置自救工作，迅速稳定民心，并有

针对性地对特殊群体开展救助，

切实发挥了党组织的战斗堡垒作

用和广大党员干部的先锋模范作

用。

就下一步的震后自救工作，

张爱军要求周巷镇党委政府要在

继续做好震后翻建维修房屋、走

村入户妥善帮扶群众的基础上，

认真总结经验；要进一步发挥村

级党员干部的作用，让基层干部在震后自救中发挥

特殊而不可替代的作用；同时党委政府要适时从震

后自救工作中调整出来，尽快恢复震后生产发展。

当日上午，张爱军还到周巷镇双马村，看望慰问

了受灾群众郑义楼和老党员陈学才、李连保，向他们

送去了慰问金以及党和政府的温暖。邵鑫 郭玉梅

投资体量大 建设速度快 项目质态好

我市重大项目建设为扬州观摩活动添精彩
本报讯28日至29日，扬州市委、市政府

组织全市重大项目建设现场观摩活动，扬州

市委书记谢正义带队，先后深入我市海德森

智能电网储能设备、振兴铝业多孔微通道扁

形铝管、国信热电联产等重大项目现场进行

观摩。扬州市副市长、我市市委书记丁一向与

会人员简要汇报了我市重大项目建设、上半

年主要经济指标完成以及社会维稳等工作情

况。市领导方桂林、王正年、汤学仁等参加观

摩活动。

来到海德森智能电网储能设备项目工

地，在林立的脚手架中，主体厂房已经显现。

项目负责人说，这里将生产智能电网控制器、

逆变器以及储能设备。“我们将积极参与‘金

屋顶’计划，把产业拉长加粗。”

在振兴铝业多孔微通道扁形铝管项目工

地，生产厂房主体已建至“正负零”以上，正在

搭建钢构架。企业有关负责人介绍：“一期工

程今年底即可竣工，产品多孔微通道扁形铝

管将取代铜管，广泛应用于汽车、空调，成为

国内能生产此产品仅有的两家企业之一。”

在国信热电联产项目现场，数个巨大的

“烟囱”已经拔地而起，这里将建设2台40万

千瓦燃气———蒸汽联合循环热电联产机组。

“项目总投资 55亿元，投资强度每亩高达

1762.8万元。”项目负责人自豪地说。

在观摩活动中，与会人员每到一处，我市

重大项目建设的大手笔、大场景都令他们震

撼，他们一致认为我市重大项目建设投资体

量大、建设速度快、项目质态好、符合国家的

产业发展政策，为扬州市重大项目建设挑了

重担、作了贡献、添了精彩。一位县（市、区）的

领导感叹地说：“不看不知道，一看吓一跳，高

邮近年来招引这么多的大项目、好项目，让我

们备感压力！”扬州市一位部门负责人说：“高

邮重大项目分布在智能电网、太阳能光伏、冶

金等多个行业，尤其是天然气发电和风力发

电等一批项目的建设，呈现出了优势主导产

业和新兴产业齐头并进、传统产业和创新型

经济均衡发展的良好态势。”

今年以来，我市牢固树立项目为王理念，

把重大项目建设作为高邮在周边地区率先崛

起的根本支撑，持续推进重大项目建设，上半

年新签约重大项目10个，新开工重大项目3

个，新竣工重大项目1个，新投产重大项目2

个。“四新”项目个数分别列扬州市第2、3、2、

2名，进位明显。一批项目取得了新突破，康

博新材料项目一期竣工投产，科技综合体项

目实现开工建设，宏远院士工作站、特色水禽

产业研究院、日兴生物功能性壳聚糖、浩明公

司节能灯自动化生产线4个产学研项目签订

了合作协议。

据了解，目前，我市在建的10亿元以上

重特大项目有：康博新材料、航天水力设备、

迅达重型机械、波司登物流园、光明特种电

缆、艺霖电池片、振兴铝业、海德森智能电网

储能设备以及爱力生储能电池等10个项目。

预计今年下半年，我市还将有5个10亿元以

上项目开工建设。这些项目的建设投产，将为

我市经济爆发性增长添加强大动力。

殷朝刚
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———＇2012高邮（上海）现代服务业专题招商推介会嘉宾、客商发言纪略
盛夏上海，骄阳似火。7月24日，上

海光大会展中心一楼会议室，＇2012高

邮（上海）现代服务业专题招商推介会在

此隆重举行，应邀参会的嘉宾、客商纷纷

为高邮现代服务业发展把脉支招。

上海市旅游局副巡视员许保安指

出，目前长三角地区的旅游已实现一体

化，长三角地区各城市与上海的合作都

十分密切。这一点，在2010年上海世博

会期间体现得非常明显。高邮要充分利

用、整合高邮旅游资源，推出一批精品旅

游线路，让上海的游客、市民能够到高邮

去观光旅游。上海旅游局将对高邮的旅

游给予大力支持， （下转二版）
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